



Ruipérez, Rey y Corchado visitan los laboratorios del edificio I+D+i de la Universidad. :: ICAI

## Rey rebate las críticas de los investigadores al enfatizar que «no saben sumar»

El consejero de Educación compara los 1,8 millones invertidos en 2014 con los 6,1 millones recogidos en la convocatoria de ayer

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, respondió ayer a los investigadores universitarios que piden más financiación para sus proyectos que «no saben sumar», en referencia a la diferencia económica entre la línea de apoyo a la investigación aplicada de 2014, que contó con un presupuesto de 1,8 millones de euros, y la anunciada hoy por el Gobierno autonómico, que asciende a 6,1.

Rey explicó que está «con el derecho a la manifestación y a la libertad de expresión» pero manifestó que no entiende «del todo» la reunión llevada a cabo ayer por investigadores de toda la Comunidad, en la que pidieron a los grupos de las Cortes de Castilla y León su apoyo a la investigación, porque tuvo «ocasión de hablar con algunos de sus líderes» y les aseguró que «se iba a sacar una convocatoria potente de apoyo a la investigación aplicada», como se hizo hoy público. Además, el consejero de Educación, que realizó estas declaraciones durante su visita al edificio I+D+i de la Usal, financiado por el Gobierno autonómico, afirmó que «habrá una segunda línea de ayudas a la investigación básica», punto que también aclaró que le

fue explicado a varios de los investigadores reunidos, y en ese sentido calificó que no entiende que le pidan «algo que hace meses se les dijo que se iba a hacer».

Con respecto a esta segunda línea de ayudas a la investigación básica, Rey afirmó que la voluntad de la Junta es consensuarla «en colaboración con las cuatro universidades públicas» de la Comunidad y que, precisamente por ello, no se ha «avanzado mucho» por las pró-

### Avances en la negociación del mapa de titulaciones

**Rey señaló, respecto a las negociaciones sobre el nuevo mapa de titulaciones, que «van bastante avanzadas» y que el objetivo es «llegar a un acuerdo con el crecimiento de grados y másters desde este año hasta el curso 2019-2020». Manifestó que Junta y universidades deben «hacer un esfuerzo por ofrecer estudios atractivos» en una Comunidad con una situación, según el campus, «muy variada». Y respecto a las tasas, consideró que el hecho de que «en Castilla y León tengamos unas tasas 110 euros más altas que la media española, nos obliga a compensar a los alumnos con una política de becas más seria». Y recordó que solo hay cinco comunidades que complementen las becas ministeriales, entre ellas Castilla y León.**

ximas elecciones al Rectorado en las universidades de León y Burgos.

Rey también quiso recordar que «la Junta da ayudas pero no son las más importantes», haciendo referencia a las convocatorias del Estado que, a través del Ministerio de Economía y Competitividad, dedica «600 millones de euros» a la investigación aplicada, para cuyas convocatorias «la Junta da un millón de euros al año a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para fomentar el acceso de sus grupos de investigación a esas ayudas estatales y europeas».

En cuanto a las manifestaciones de apoyo al grupo de investigadores reunidos hoy efectuadas por los rectores de buena parte de las universidades de la Comunidad, Rey afirmó que «no estaban lo suficientemente informados en ese momento» e invitó a todas las universidades de Castilla y León a «que colaboren» con el proyecto de ayudas a la investigación, agradeciendo en todo caso «los programas propios» que dichos centros de estudios superiores saca cada año a pesar de la crisis.

Por último, el consejero de Educación sí reconoció que: «Como gestor público, no puedo estar totalmente satisfecho porque no tenemos el nivel de financiación ideal». No obstante, Rey quiso aprovechar para destacar «los investigadores muy reconocidos que pueden competir a nivel internacional» de las universidades de Castilla y León «en investigación aplicada pero también en investigación jurídica o humanística».